## Histórico acuerdo EU-Talibán para retiro de tropas

Ver página 14

DOMINGO 1 DE MARZO DE 2020 | NUMERO 25489 AÑO LXXIII

Busca frenar propagación de coronavirus

http://www.ovaciones.com

**POR URBANO BARRERA** 

El gobierno federal confirmó ayer el cuarto caso de coronavirus en México e informó que un portador asintomático del virus se encuentra bajo vigilancia médica.

Indicó asimismo que aún no se reúnen las características para decretar una emergencia epidemiológica.

Sobre el cuarto caso, dijo que se trata de una joven de 20 años que viajó a Milán, Italia, y retornó a México el pasado 25 de febrero. A su llegada se dirigió a su entidad de residencia, Coahuila.

Dos días después, 27 de febrero, presentó síntomas y acudió al médico, donde después de varias evaluaciones se confirmó como positivo.

Ver página 3

# casos y un portador Amaga Trump

## con cerrar la frontera

WASHINGTON, EU.- Estados Unidos está considerando cerrar la frontera sur con México para controlar la propagación del coronavirus, dijo ayer el presidente Donald Trump en una rueda de

Asimismo, anunció restricciones a las personas que han visitado Irán y recomendó no viajar a países como Italia y Corea del Sur.

Los casos de coronavirus en México aumentaron a cuatro el sábado luego de que se sumó uno en la ciudad de Torreón, Coahuila, limítrofe con Estados Unidos.

Se trata de una joven que regresó recientemente de un viaje a Europa, donde visitó Milán, Italia, dijo el gobernador Miguel Riquelme.

Al ser consultado por periodis-

tas en la Casa Blanca sobre si está considerando cerrar la frontera entre Estados Unidos y México, Trump dijo: "Sí, estamos pensando en la frontera sur".

Sin embargo, más adelante en rueda de prensa, Trump restó importancia a unas posibles restricciones en la frontera entre Estados Unidos y México.

Ver página 2

## SRE: no hemos recibido notificación

POR AIDA RAMIREZ MARIN **y URBANO BARRERA** 

Luego de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump declaró que podría cerrar la frontera con México para evitar la propagación del coronavirus, el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que hasta el momento no ha recibido ningún pronunciamiento oficial por parte de Washington.

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) recordó que ambos gobiernos han mantenido estrecha y eficaz comunicación, especialmente las autoridades de salud, constituyéndose en otro ejemplo de la fluida y buena cooperación bilateral.

Ver página 2

## Asesinan a ex diputado del PAN en el Ajusco

POR URBANO BARRERA

Fernando Palma Gómez, ex diputado local de Partido Acción Nacional (PAN) en Chihuahua, murió ayer en un paraje de la zona del Ajusco.

Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) realiza las investigaciones para determinar el móvil del hecho.

Entre las hipótesis y líneas de investigación destaca un intento

Fernando Palma, hermano del presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, Adalberto Palma, acudía al Ajusco a montar a caballo.

Ver página 10



NACAJUCA, Tab.- El presidente Andrés Manuel López Obrador inauguró la radiodifusora La Voz de los Chontales en el Centro Coordinador de Pueblos Indígenas. En la imagen, lo acompañan Jesús Ramírez, Adelfo Regino Montes y Adán Augusto López Hernández.

## Hallan a joven reportada como desaparecida

POR URBANO BARRERA

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) informó que ya fue localizada la joven reportada como desaparecida el sábado en la colonia Juárez de la Ciudad de México.

Tras conocerse el paradero de la joven, personal de la Policía de Investigación se entrevistó con ella en su domicilio, donde se reunió con su familia, y refirió no haber sido víctima de algún delito.

Ver página 10

Matan a tres en la Portales en disputa por vivienda

Ver página 11